



# 三尻小学校だより

## 令和7年度 2月号 No.11

学校  
教育  
目標

「今を全力で生き、未来を切り拓く三尻っ子の育成」  
(知)進んで学ぶ子 (徳)心豊かな子 (体)最後までがんばる子  
～笑顔いっぱい・感謝いっぱい・感動いっぱい～

生 活 目 標

生 活・清 掃

ひざつき黙々清掃で  
学校をきれいにしよう  
(だまってよく見て  
よく考えて)



### 2月を迎えて



校長 清水 修

先日、1月21日(水)パトロール感謝の会では大変お世話になりました。体育館では日頃、登下校の見守り等感謝の会から、1時間目には縦割り活動にてかるた大会で交流させていただきました。寒さ厳しい中、来校していただきありがとうございました。

2月を迎えて今年度の残りの授業日は、6年生が35日間、5年生が37日間、1～4年生が36日間となりました。根気強く取り組ませ学力を高められるように、そして、行事や諸活動で心の成長とよい思い出ができるように全教職員が一丸となって取り組んでまいります。よろしくお願いします。

#### 「小5検証テスト・小6テスト」

11/15(木)

熊谷市では、小5検証テストでは児童生徒一人一人の学力・学習状況の把握・分析をとおして、児童一人一人の学力がさらに向上していけるように教育指導の充実及び児童の学力向上を図っています。また、小6テストでは小学校段階で相対評価を行うことで、自分の「位置」を確認でき、中1ギャップの減少や改善を図っています。



#### 「書きぞめ制作会」

11/14(水)

新年を迎えて、全校で書きぞめ制作会を行いました。子ども達は授業や冬休みに重ねてきた練習の成果を生かし、一文字一文字に心を込めて真剣に取り組んでいました。姿勢や筆の運びからは、これまでの成長や努力が感じられ、学年が上がるにつれて集中力や表現力が高まっている様子が伝わってきました。新しい年への決意を胸に、よいスタートを切る機会となりました。



#### 「ベルク見学」 3年生

1/16(金)

3年生がベルクかごはら南店へ見学に行きました。店内やバックヤード、搬入口などを見学させていただきました。肉をスライスする機械・かたい野菜を切る裁断機・大きな魚を捌く長い包丁などもありました。子ども達も、普段見られない場所を見ることが出来てとても満足した様子で帰ってくることが出来ました。



#### 「パトロール感謝の会」

1/21(水)

毎日、安全に登下校ができるのは見守ってくださっているスクールガードの皆様のおかげです。ありがとうございます。感謝の気持ちを手紙や花に込めて伝えることができました。また、その後、かるた大会にて交流することができました。今後とも三尻小学校の児童のため、地域のためによろしくお願ひいたします。



#### 「5.6年メディアリテラシー授業」 1/19(月)



5年生社会科の学習で情報の単元を取り上げました。実際に情報を取り扱う仕事に従事しているJ:COMさんより3名の方に来校していただき、情報がどのように集められ、伝えられるのかについてお話を伺いました。子どもたちは、私たちの身の回りにいるテレビやインターネットが、多くの人の工夫や努力によって成り立っていることを知り、興味深く話を選び、適切に発信することの大切さについても学ぶことができ、今後の学習や日常生活に生かしていきたいと感じる学習となりました。

#### 「感染症対策の基本」

をしっかりと



インフルエンザ、新型コロナウイルス、ノロウイルスが流行っています。引き続きマスクの着用、しっかりと手洗い、うがい、十分な睡眠、バランスのよい食事、人混みを避けるなど、しっかりと基本対策を取ることが必要です。また、体調が少しでもおかしいときは、無理をせずに登校を控えるようしてください。

・ハンカチを持っていない子がいます。お子さんはどうでしょうか。確認してみてください。